

DER ZAHNPUTZ-SONG

Karius und Baktus

WOHNEN IN DEM HAUS,
dürfen da nicht bleiben,
müssen wieder raus.

Karius und Baktus

sind ganz schlecht zu seh'n,
weil sie mit den Füßen
IN DEN ZÄHNEN STEH'N.

Karius und Baktus

WIRD'S DANN DOCH ZU SCHWER,
hüpfen in den Abfluss,
schwimmen raus aufs Meer.

gesungen zur Melodie von „Alle meine Entchen“. Der Zahnputz-Song von Nora Imlau stammt aus der Zeitschrift Eltern. Dauert exakt so lange, dass jeder Zahn einmal unter die Bürste rutscht.

Ihre Zahnarztpraxis Dr. Schwarzfischer · Dreifaltigkeitsplatz 11 · 84028 Landshut · Telefon +49 871 25944 · Fax +49 871 25922 · praxis@schwarzfischer.la · www.schwarzfischer.la